



Adelante

"El caudal de los pueblos son sus héroes".

José Martí

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 10 DE JUNIO DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 23. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866). Cierre: 9:30 p.m.

Hombre de los que estremecen

Ejemplos que motivan

Págs. 2 y 4

Todo modestia, sencillez, Jesús Gilberto García Alonso es de esos hombres que estremece cuando sabemos que es uno de los expedicionarios del Granma, que a la luz de sus 87 años se autodenomina como de los últimos veteranos de la independencia.

Por tercera vez en Camagüey, para regar con sus días de gloria, que es igual a días de lucha, entrega, amor, ahora Hijo Adoptivo de la provincia, trae la misión del recuento que no se puede olvidar, y el encargo de que a la Historia hay que conocerla, divulgarla, para que los jóvenes de hoy cumplan con el sagrado deber de preservarla.

"Desde niño he amado a Martí, he estado orgulloso de mi bandera, la más bella del mundo, y eso hay que transmitirlo cada día en las escuelas, en el seno familiar. Cuba logró su soberanía con el triunfo de la Revolución; ahora hay otras batallas que librar, y con el tiempo se hablará de los combates de hoy por la continuidad de la Revolución".

Con tales preceptos Gilberto sostuvo una jornada de visitas e intercambios con dirigentes políticos y gubernamentales en la provincia, fundamentalmente en el municipio de Florida, donde constató una de las conquistas más sobresalientes, la sala de hemodiálisis del Hospital Pediátrico de esa localidad, en la que reciben servicios de nefrología unos 40 pacientes, y es atendida en servicios generales y de especialidades una población de 35 000 niños que incluye a los de los municipios aledaños Carlos Manuel de Céspedes y Esmeralda.

Representantes del magisterio floridano y de los que se forman en la escuela provincial Nicolás Guillén intercambiaron con el combatiente, de quienes conoció cómo enfrentan las campañas subversivas enemigas desde las aulas, tanto a través de la asignatura Historia de Cuba, como de otras en las que se puede interactuar en el conocimiento de la Patria.

En El Paraíso, unidad dedicada a la cría de aves de corral de la Empresa Agroindustrial de Granos Ruta Invasora, el expedicionario del Granma apreció el fomento de la masa, que sobrepasa los 32 000 ejemplares, dedicados a la alimentación de los trabajadores, tanto en



El Dr. Nelson del Sol, director del Hospital Pediátrico de Florida, le obsequió a Gilberto una foto de Raúl en la inauguración de esa institución, el 10 de agosto de 1985, en la que también estuvo presente Vilma Espín.

comedores como en venta por estímulo, con excedentes que ya se distribuyen en ferias para la población.

La noche de este viernes, Gilberto concluía esta breve estancia en Camagüey con su adopción como uno más entre nosotros, y como espectador de honor en la gala artística por el aniversario 60 de *Radio Cadena Agramonte*.

• María Delys Cruz Palenzuela

• Foto: Orlando Durán Hernández



Érase una vez, la papa

Pág. 5



Testigo de un amor eterno

Pág. 6

Cadena Agramonte radiante a los 60



Personalidades como Josefa Bracero, Héctor Echemendía, Jorge Ryan, Modesto Agüero y José Luis Basulto, entre otros invitados a la celebración, identifican como una forja a *Radio Cadena Agramonte*.

El aniversario 60 de Radio Cadena Agramonte, cumplido ayer, ha sido una fiesta popular en ese "terreno" amplio del éter, que expande la emisora más allá del límite de la provincia, y la mantiene en el corazón de su pueblo.

Con la gala anoche en el Teatro Principal, que contó con la radialísima Orquesta Aragón, cerró el programa de cumpleaños, pretexto en los últimos meses para encuentros con Oyentes de Oro, jubilados y trabajadores, espacios de capacitación y concursos.

Personas de gran implicación en los procesos creativos e informativos del medio recibieron los sellos Aniversario 60 de Radio Cadena Agramonte y 55 Aniversario del *Instituto Cubano de Radio y Televisión*. Ambos se confirieron *post mortem* a Francisco Rivero; y el segundo, a los fallecidos Diosgracia "Nino" Moncada y Grover Mármol.

Uno de los agasajados fue César Arredondo: "Esta visita a mi tierra, especialmente por el aniversario 60 de Radio Cadena Agramonte,

es algo extraordinario porque además estoy celebrando mis 60 años como locutor. Soy fundador, de los que se mantiene en activo".

El Hijo Ilustre de Santa Cruz del Sur y Premio Nacional de Radio compartió con *Adelante* su deseo fundacional: "La radio tiene que proyectarse hacia el futuro. Los retos cada vez son mayores, pero estoy convencido de que la radio alcanzará esas metas, porque es un medio que puede llegar rápidamente, desde cualquier lugar y hacia cualquier lugar".

En la tarde del día 9 de junio distinguieron como Hijos Ilustres de la provincia a Guillermo Pavón y Onelio Castillo, vicepresidente del ICRT y director nacional de la Radio Cubana, respectivamente, en el Salón de Protocolo Nicolás Guillén, de la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte.

Allí mismo, la víspera del aniversario, 13 integrantes del colectivo merecieron la distinción La Radio, Sentido de una Vida, que otorga la Dirección Provincial de la Radio por el desempeño relevante y arraigo al medio. En la entrega participó Gilberto García Alonso, expedicionario del Yate Granma.

Cadena Agramonte también se escucha en zonas de Las Tunas y Ciego de Ávila, y en la madrugada ha tenido reportes de sintonía de otros países, pues transmite 24 horas diarias con un 58,54 % de audiencia. De los 70 programas, lo más escuchado es *Meridiano*, *Zafra Musical*, *Guardia Operativa*, *Familiarmente tuyo* y *Radio revista Hoy*.

• Yanetsy León González

• Foto: Otilio Rivero Delgado



A la hora de los goles

Pág. 7



La Asociación de Comunicadores Sociales informó que la premiación del concurso Bioenquadre e inauguración de su exposición se mantiene esta noche a las 8:00 p.m., pero en el Museo Provincial y no en su sede de la calle Maceo, como estaba anunciado.